

L'Indépendant, 02/10/23

Pas de Train jaune du 2 octobre au 3 novembre entre Villefranche et Font-Romeu, 9,3 millions d'€ de travaux entrepris



Le remplacement de câbles sur le Pont-Gisclard est au programme des travaux sur la ligne du Train Jaune. DD - DD

Le Train Jaune ne circulera pas du 2 octobre au 3 novembre 2023 entre Villefranche-de-Conflent et Font-Romeu. Des travaux de modernisation d'un montant de 9,3 millions d'euros sont menés par SNCF Réseau. Les lignes d'autocars liO assureront la liaison et deux allers-retours quotidiens sont maintenus entre Font-Romeu et la Tour-de-Carol.

Feu rouge sur le Train Jaune. Une nouvelle tranche de travaux interrompt totalement la circulation du "Petit canari" entre Villefranche-de-Conflent et Font-Romeu à partir de ce lundi 2 octobre jusqu'au 3 novembre. Après la phase travaux du printemps qui s'est déroulée du 27 février au 28 avril 2020, ces nouveaux chantiers concernent :

- Le remplacement de câbles sur le Pont-Gisclard
- Les purges manuelles d'ouvrages en terre sensibles et sécurisation de versants rocheux entre Olette et Fontpédrouse
- Le renouvellement de traverses et pose d'anticheminants sur la voie entre Nyer et Thuès.

"Dans la continuité des années précédentes, des opérations de modernisation d'un montant de 9,3 M€ sont menées par SNCF Réseau sur la ligne du Train Jaune. Ces chantiers sont financés à 66,5% par la région Occitanie, 25% par

l'Etat et 8,5% par SNCF Réseau", précise un communiqué. Les lignes d'autocars liO 522 et 560 assureront la liaison entre le Confent et la Cerdagne pendant ce mois de chantiers. Deux allers-retours quotidiens du Train Jaune seront maintenus entre Font-Romeu et Latour-de-Carol, afin de proposer une desserte sur la partie haute de la ligne.

Pour plus de précisions : trainio.sncf.com ou l'application SNCF Connect

Des travaux qui seront très certainement au menu de l'assemblée générale annuelle du Comité d'Usagers de la Ligne du Train Jaune qui se tiendra à la salle des jeunes de la mairie d'Olette, le samedi 7 octobre à 9h.